

8. Santiago (f.).
9. Sevilla (f.).
10. Vigo (m.).

11.—Inglés

1. Alcalá de Henares.
2. Barcelona, «Ausias Marcha».

3. Barcelona, «Infanta Isabel de Aragón».
4. Barcelona, «Maragall».
5. Castellón de la Plana (m.).
6. Guadalajara.
7. Murcia (m.).
8. Valencia (m.).

12.—Alemán

1. La Laguna.

13.—Italiano

1. Barcelona, «Mila y Fontanals».
2. Madrid, «Lope de Vega».

ORDEN de 19 de octubre de 1962 por la que se nombra Vocal titular del Tribunal de oposición a la cátedra de «Construcción Agrícola, Riegos y Saneamientos», vacante en la Escuela Técnica de Peritos Agrícolas de Madrid, a don Luis María Cavanillas Rodríguez, suplente del mismo.

Ilmo Sr.: Admitida la renuncia, por causa de enfermedad, a don Antonio del Aguila y Rada, Vocal titular del Tribunal de oposición a la cátedra de «Construcción Agrícola, Riegos y Saneamientos», vacante en la Escuela Técnica de Peritos Agrícolas de Madrid, cargo para el que fué nombrado por Orden de 7 de julio de 1962 («Boletín Oficial del Estado» del 30).

Este Ministerio ha resuelto que le sustituya don Luis María Cavanillas Rodríguez, suplente al que reglamentariamente corresponde.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 19 de octubre de 1962.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanzas Técnicas.

RESOLUCION de la Universidad de Barcelona por la que se hace público el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Fisiología» de la Facultad de Medicina.

La Junta de la Facultad de Medicina de esta Universidad, en su reunión del día 27 de septiembre pasado, adoptó el acuerdo de designar el Tribunal que habrá de juzgar el concurso-oposición para proveer la plaza de Profesor adjunto adscrita a la enseñanza de «Fisiología», convocado por Orden ministerial de 4 de abril de 1962 («Boletín Oficial del Estado» del 27), y que queda constituido por los señores Catedráticos siguientes:

Presidente: Doctor don Francisco García-Valdecasas Santamaría.
Vocal: Doctor don Arturo Fernández Cruz.
Secretario: Doctor don Santiago Vidal Sevilla.

Barcelona, 11 de octubre de 1962.—El Secretario general accidental, Emilio Huertas Múgica.—Visto bueno, el Rector, Antonio Torroja.

RESOLUCION de la Universidad de Granada por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar los ejercicios de oposición para cubrir una plaza de Médico interno de la cátedra de «Dermatología y Venereología» en la Facultad de Medicina.

Tribunal que ha de juzgar los ejercicios de oposición para cubrir una plaza de Médico interno de la cátedra de «Dermatología y Venereología» en la citada Facultad:

Presidente: Don Juan Sánchez Cózar.
Vocal: Don Felipe de Dulanto Escofet.
Secretario: Don Arsacio Peña Yañez.
Suplente: Don Jose de la Higuera Rojas.

Granada, 9 de octubre de 1962.—El Rector, Emilio Muñoz Fernández.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION del Distrito Forestal de León por la que se prorroga la fecha de celebración de exámenes para ingreso en el Cuerpo de Guardería Forestal del Estado

En el «Boletín Oficial del Estado» número 241, de fecha 8 de octubre último, se publicó relación de los aspirantes admitidos y excluidos a exámenes en el Cuerpo de Guardería Forestal del Estado en esta provincia, plazo para reclamaciones y fijando lugar y fecha para los exámenes.

Debido al retraso en la publicación del anterior anuncio, la fecha de los exámenes queda anterior a la finalización del plazo de reclamaciones, por lo que procede prorrogar la fecha de los exámenes hasta el cuarto día siguiente hábil al en que aparezca publicado este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», manteniéndose en todas sus partes el resto del anterior anuncio.

León, 29 de octubre de 1962.—El Jefe, Antonio Fornes Botey.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Ayuntamiento de Santa Cruz de Tenerife por la que se hace pública la relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición para cubrir una plaza de Suboficial del Cuerpo de la Guardia Municipal.

En el plazo reglamentario han presentado solicitudes para ser admitidos a dicho concurso-oposición los señores siguientes:
Don Francisco Manuel Peña Acosta, don Felipe González Domínguez y don Enrique Abad Bartolomé, de los cuales han sido admitidos los dos primeros, pero no así el tercero, toda vez que la edad excede del tope máximo señalado en las bases respectivas.

Lo que se hace público para general conocimiento y en cumplimiento de lo dispuesto en el número 1 del artículo séptimo del Reglamento de Oposiciones y Concursos, de 10 de mayo de 1957.

Santa Cruz de Tenerife, 27 de octubre de 1962.—El Secretario accidental, Ezequiel González.—5.152.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones para la provisión de una plaza de Oficial de la Escala Técnico-administrativa de la Diputación Provincial de Burgos, por la que se convoca a los opositores.

Se convoca a los señores opositores para que se personen en el Palacio de esta Diputación Provincial el día 3 de diciembre próximo, a las cuatro de la tarde, al objeto de dar comienzo al primer ejercicio de la oposición, convocada en 17 de marzo de 1962.

Lo que se publica a efectos de lo dispuesto en el artículo noveno del Decreto de 10 de mayo de 1957.

Burgos, 5 de noviembre de 1962.—El Presidente, Fernando Dancausa de Miguel.—El Secretario, Jesús Martínez González. 5.273.